
Antrag

Sachstandbericht sowie Fragen und Diskussion zum 
Dialogforum Schiene Nord

Die Verwaltung gibt im September einen ausführlichen Bericht über den Stand der Diskussion im 
Dialogforum Schiene Nord und gibt den Ratsmitglieder anschließend Raum für Fragen und 
Stellungnahmen. Dies kann entweder in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Verkehr und 
technische Dienste am 17. September oder besser (vielleicht eine Stunde vorgezogen) auf der 
Ratssitzung am 24. September 2015 erfolgen.

Hierzu werden als sachkundige Expertinnen auch zwei Vertreterinnen der Bürgerinitiativen 
eingeladen.

Ggfs. wäre dies – soweit im Rahmen des NkomVG zulässig – auch in einer gemeinsamen Sitzung 
bzw. Informationsveranstaltung von Kreistag und Stadtrat durchzuführen.

Begründung:

Vor den letzten beiden Sitzungen des Dialogforum sollte sich der Stadtrat noch einmal intensiv mit 
dem Stand der Diskussion im Dialogforum Schiene Nord auseinandersetzen, um zum einen den 
Informationsstand zu aktualisieren und zum anderen darauf basierend eine Empfehlung des Rates 
für den kommunalen Vertreter in diesem Gremium abgeben zu können.
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